

Fleurs de Mai

Bulletin d'information et de soutien à l'école Fleurs de Mai, Riddes
Numéro 75 www.fleursdemai.ch Hiver 2020-21

La merveilleuse insouciance des enfants

Abbé Thibaud Favre+



Chers parents,

Ce n'est pas sans un mélange d'émotion et de reconnaissance, et en même temps rempli de bons souvenirs que je vous adresse ces quelques mots !

Mais rassurez-vous, je ne vais pas épiloguer sur des souvenirs du temps passé... J'aimerais en fait juste en rester à l'atmosphère que ces souvenirs provoquent en nous : ce sera moins personnel et surtout chacun de vous pourra se l'approprier.

L'enfance, c'est le temps de l'innocence, c'est le temps de l'insouciance ! Combien peut-être serions-nous prêts à donner, nous adultes, pour mettre de côté nos soucis et nos devoirs, et nous replonger dans ce monde des enfants... presque dénué de soucis.

C'est le but de notre école de protéger cette innocence, de former et d'éduquer les adultes de demain, et encore mieux de préparer les chrétiens de demain.

Je ne voudrais pas manquer l'occasion de remercier le comité et l'équipe des enseignants pour leur travail. Dans une école, il y a toujours des choses à améliorer et à corriger. Mais il y a aussi à étudier le monde dans lequel nous vivons et c'est pourquoi ce point me tient à cœur : aujourd'hui peut-être plus que jamais, il faut protéger l'insouciance de nos enfants.

Je ne sais pas si le terme « insouciance » est vraiment bien choisi, mais il fallait un mot qui souligne cette attitude importante pour les enfants. Nous le voyons trop souvent et nous souffrons pour ces enfants tiraillés



entre un père et une mère qui se sont séparés : ce sont des soucis qui ne sont pas de leur âge.

« Insouciance » ne veut pas dire manque d'intérêt pour les choses essentielles, et encore moins caprices et gamineries. C'est tout le charme des questions de nos enfants : si simples et en même temps si profondes.

Mais cette insouciance apparaît encore plus décalée face au monde toujours plus anxiogène dans lequel nous vivons. L'incertitude qui nous habite, la crainte de l'avenir : rien de cela n'est nouveau et c'est tout à fait compréhensible. Mais la crise que nous vivons a peut-être exacerbé plus que jamais ces sentiments. Elle nous a découragé au point de nous empêcher d'agir. Nous sommes perdus dans la situation présente et nous transmettons cette peur et cette angoisse à nos enfants.

A chaque jour suffit sa peine, ou plutôt à chaque âge ses responsabilités. S'il faut que nous soyons réalistes autant que combatifs, il nous faut surtout être remplis d'espoir et d'espérance. Nous devrions, comme dit saint Paul, « vivre d'espérance ».

Il n'y a pas d'époque triste ! Certes le jugement de l'histoire sera rédhitoire sur certains points, mais il n'y a pas à regretter l'époque que Dieu nous a donnée et il faut que nous soyons prêts à changer cette histoire, il faut que nos enfants soient enchantés à l'idée de le faire.

En fait, si on l'étudie de plus près, l'insouciance des enfants n'en est pas vraiment une. Dans tous les cas, ce n'est pas calculé : ils sont tournés naturellement vers ce qui le plus important pour eux et mettent de côté ce qui est secondaire.



Recevez ce bulletin par e-mail

Si vous possédez une adresse e-mail, vous pouvez à l'avenir recevoir ce petit journal par le canal d'internet.

Veuillez vous inscrire à : redaction@fleursdemai.ch en nous indiquant votre nom et prénom.

Nous économiserons des frais d'impression et d'envoi.

C'est justement ce que nous n'arrivons que difficilement à faire : nous plonger dans l'essentiel... La plupart de nos craintes se portent sur des choses au sujet desquelles nous n'avons aucune certitude et nous y perdons l'essentiel de notre temps.

L'Eglise nous fait chanter à l'office des complies ces belles paroles : « Entre vos mains Seigneur, je remets mon esprit ». Seigneur, je remets la peine et les soucis du jour ; c'est le cœur léger que je vais prendre mon repos. Quelle belle attitude ! C'est évidemment plus facile à dire qu'à faire, mais c'est ce qui nous rend prêts, le lendemain, à affronter les difficultés du quotidien.

L'insouciance, c'est cette vertu des enfants et de ceux qui leur ressemblent, car surtout n'oublions pas : si nous ne devenons pas comme l'un de ces enfants, nous n'entrerons pas dans le royaume de cieus !

Allé Thibaud Favre

Année scolaire 2021-22: Inscriptions

Dominique Carron, responsable pédagogique

Chers Parents,

Afin de pouvoir organiser au mieux la prochaine année scolaire, nous aimerions recevoir les inscriptions de vos enfants avant le

5 février 2021

Il n'est pas nécessaire de réinscrire les enfants qui déjà fréquentent notre Ecole. Veuillez cependant nous signaler toute éventuelle désinscription !

Les élèves de 1H (1^{ère}) devront avoir 4 ans au 31 juillet 2021.



Pour les inscriptions, veuillez transmettre à l'école les informations suivantes :

- Famille : nom & prénom des parents, adresse, adresse e-mail, téléphone
- Enfant inscrit : nom & prénom, date de naissance, classe suivie l'an passé, inscrit en classe ?

**Les formulaires se trouvent sur notre site internet :
www.fleursdema.ch → documents**

Rénovation de l'ancienne toiture

Vincent Borgeat, président

Lors de l'agrandissement de l'école en 2017, nous avons fait le constat que la partie EST du bâtiment, partie qui n'avait pas été rénovée, méritait une attention particulière.

Lors de notre dernière séance, le comité de l'école a pris la sage mais lourde décision de procéder à la rénovation complète de la toiture durant l'été 2021.

Au vu de l'âge avancé de ce toit, les travaux nous ont parus nécessaires tant du point de vue de l'isolation et de l'étanchéité que par rapport à la sécurité. En effet, en cas de fuite, l'isolation posée sur les faux plafonds intérieurs pourrait s'engorger d'eau et s'alourdir considérablement.

En même temps, il a été décidé de profiter de ces travaux pour repeindre la facade extérieure... qui le mérite !



Ci-dessus, la partie gauche du bâtiment, toit et façade, sont à rénover

Une entreprise locale a devisé rapidement le coût ces travaux à un peu plus de Frs 100'000.- Selon l'expérience acquise en 2017, nous pensons que ce chiffre est réaliste et peut être tenu.

Bien sûr que cette nouvelle n'enchant pas vraiment notre trésorier M. Dupras, mais nous savons également que ces travaux sont nécessaires pour maintenir et assurer sur le long terme le bon fonctionnement de notre école.

Nous faisons donc appel à votre générosité.

Concrètement, comment faire ?

- sur le site internet de l'école, utilisez le lien pour faire un don : www.fleursdemai.ch → *Soutenez Fleurs de Mai* → *don en ligne*
- effectuez un versement directement sur notre compte bancaire :
IBAN: CH35 0900 0000 6932 2699 1

Les petits ruisseaux faisant les grandes rivières, toute aide si petite soit-elle aura son importance. Merci d'avance pour votre générosité.

N'oubliez pas de nous soutenir dans cette grande oeuvre de l'éducation.

Vos dons peuvent être déduits fiscalement. D'avance merci et bonnes fêtes.

Association Fleurs de Mai, BCV - Sion, Iban n° CH35 0900 0000 6932 2699 1